

Julge de Bando

APPEL URGENT A LA SOLIDARITE

GREVE DE LA FAIM A SANTIAGO DE CHILE
PAR DES PROCHES DE PERSONNES DISPARUES

Le 14 juin, une vingtaine de personnes, pères, mères, filles, et fiancées de disparus, de ceux qui ont été enlevés et sequestrés par la DINA, se sont réunies dans un bâtiment des Nations Unies à Santiago du Chili pour entamer une grève de la faim.

Depuis 3 ans tous les appels lancés pour que la DINA libère les prisonniers qu'elle garde illégalement dans des camps secrets de torture, sont restés sans réponse. C'est pourquoi cette action courageuse a été décidée.

Pinochet qui dirige personnellement la DINA, ignore les résolutions des Nations Unies qui demandent de mettre fin aux violations flagrantes des droits de l'homme.

Cette grève de la faim, menée dans un bâtiment encerclé par les forces de police et la DINA, est un appel pressant à l'opinion publique mondiale et aux Nations Unies, pour qu'elle exige la libération des 2.500 "disparus".

C'est également un héroïque acte d'accusation contre un régime qui séquestre illégalement, torture et assassine impunément.

Nous demandons à toutes les organisations sociales, syndicales, politiques, culturelles, les organisations de jeunes; les organisations de solidarité, à la presse et aux organes de communication de soutenir cette action déterminée en faveur des droits de l'homme.

Nous demandons d'envoyer des déclarations, des cables, des lettres et des telegrammes aux Nations Unies et à la Junte Militaire de Pinochet en exigeant que soit donné une suite favorable aux pétitions des familles des disparus et que cesse les violations des droits de l'homme.

Que Pinochet reconnaisse la détention de ces 2.500 personnes disparues et qu'il permette les visites de ces prisonniers.

QUE PINOCHET LIBERE CES 2.500 PERSONNES DETENUES ILLEGALEMENT !!!

FRONT DE LA GAUCHE CHILIENNE.

BRUXELLES, le 17 juin 1977.